

Conférence dans le cadre du cycle Les outils du concepteur 2011-2012
de la Fondation Braillard Architectes

SUBURBANITÉ

PAR FRÉDÉRIC FRANK



FONDATION
BRAILLARD
ARCHITECTES

www.braillard.ch

MERCREDI 24 OCTOBRE 2012

12H15 - 13H45

FONDATION BRAILLARD ARCHITECTES

RUE SAINT-LÉGER 16, 1205 GENÈVE

CONFÉRENCIER

Frédéric Frank est architecte EPFL et docteur ès sciences. Depuis 2011, il est collaborateur scientifique au Laboratoire de théorie et d'histoire de l'architecture de l'EPFL. Parallèlement à son activité académique, il travaille comme architecte indépendant.

PROPOS

Longtemps perçu comme inintéressant par les professionnels de l'espace, le suburbain acquiert une position de plus en plus importante dans le débat architectural et urbanistique. La production de logement qui y prend place le révèle à plus d'un égard. Cette intervention propose d'interroger des ensembles de logement collectif contemporain qui réinterprètent la suburbanité de façon nouvelle, notamment par des opérations de densification.